

Centro de Hijos de Tocopilla en El Loa realiza fiestas de Navidad en el puerto

Jornadas llenas de juegos y magia navideña brindaron a niños y personas mayores.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Dos jornadas llenas de alegría brindaron los integrantes del Centro de Hijos de Tocopilla en El Loa, quienes organizaron siete fiestas de navidad en el Puerto Salitre para 151 niños y personas mayores.

Hace más de 15 años que los tocopillanos radicados en El Loa realizan esta acción autogestionada, con el fin de entregar paz, amor y alegría a la comunidad.

Regalos, dulces, pancitos, bebidas y un show que incluyó al Viejito Pascuero y al Grinch, como también cantantes, fue la acción ejecutada por el Centro de Hijos de El Loa en el Condominio Estrella, Club de Adultos Mayores de calle Isabel Riquelme, Grupo de Plaza Pericentro, Sector Los Maravillosos, Club Felices Luchadores por Siempre y Club de Adultos Mayores Domingo Latrille.

La organización quiso agradecer a: Grupo Centinelas de Tocopilla, Junta de Vecinos Villa Oasis, Sindicato de Supervisores de Minera Spence y a sus 35 asociados del Centro de Hijos por todo el apoyo recibido para hacer de esta tradicional actividad todo un éxito. 🎁



FOTOS CEDIDAS

LOS PEQUEÑOS Y FAMILIAS DEL CONDOMINIO ESTRELLA DISFRUTARON A CONCHO Y AGRADECIERON AL CENTRO DE HIJOS EL LOA POR ESTA HERMOSA VELADA.



LOS ADULTOS MAYORES DEL CLUB FELICES LUCHADORES POR SIEMPRE, QUEDARON CHOCHOS.



EL SECTOR "LOS MARAVILLOSOS" TUVO UNA LINDA FIESTA.



REGALOS Y ENTRETENCIONES SE LLEVARON LOS PEQUEÑOS.



UNA HERMOSA VELADA HUBO EN EL "BARRIO PERICENTRO".



CENTRO DE HIJOS LLEVA MÁS DE 15 AÑOS HACIENDO ESTAS FIESTAS.